

Tournoi des sixties du SAS

Publié le 14/11/2017 à 04:55



Plus de trente pongistes ont pris part à la manifestation.

Mardi 7 novembre, 35 pongistes de plus de 60 ans ont participé au tournoi annuel des sixties organisé par le club de Saint-Avertin Sports (SAS), section tennis de table. C'est neuf pongistes supplémentaires par rapport à la saison 2016. André Quignon, le président de la ligue, très attaché à cette sympathique compétition, leur a fait l'honneur d'une visite.

Les clubs fidèles à ce tournoi (Saint-Genouph, Ballan, Paul-Bert, Parçay-Meslay, Joué et Saint-Cyr) ont répondu présents. Le club d'ATT Langeais a rejoint le groupe avec deux représentants. Il faut saluer la forte participation de l'association Touraine inter-âges (TIA) basée à Saint-Avertin avec une dizaine de pongistes. Quatre non-licenciés voisins ou amis ont repris la tenue sportive comme chaque année. René Rivet du Club de Parçay-Meslay, un fidèle participant de 83 ans, montre que le sport, ça conserve. L'enjeu était de passer un bon moment ensemble et de rencontrer le plus de pongistes au cours de jeux différents.

Le palmarès

> Non-licenciés. 1er Jean-Claude Binet de TIA, 2e Jean-Baptiste Carfantan de TIA, 3e Michel Nossereau.

> Licenciés promotionnels. 1er Philippe Bergougnoux de Saint-Cyr, 2e Jacques Alain de Joué et de TIA.

> Licenciés traditionnels. 1er Bernard Breuils du TT Saint-Genouph, 2e Jean-Pierre Puchault du TT Saint-Genouph, 3e Bruno Simon de l'ATT Langeais.

> Les doubles. 1er Breuils/Garriou du TT Saint-Genouph, 2e Puchault/Hardouin du TT Saint-Genouph, 3e Willerval/Bergougnoux de Saint-Cyr.

Des coupes et médailles ont été offertes par le SAS Tennis de Table.